

Trance Tanz

Soulhunting -
Lust auf Leben und Beseeltsein



„ Freude ist unser Wegweiser.
Empfinden wir Freude,
folgen wir unserer inneren Spur.
Verlieren wir Freude,
wird es Zeit, innezuhalten und uns
dem Wesentlichen zuzuwenden.“

Die Seele zurück rufen

Der Weg mit Herz! Unsere Essenz ist immer ganz und unverletzbar. Schmerz-
hafte Erfahrungen können dazu führen,

das sich Teile
unserer See-
le abspalten,
so dass sich
zum Beispiel
Lebensfreude
oder Vertrauen
nicht mehr aus-

drücken können. Diese Seelenanteile
warten darauf, dass wir sie zurückrufen,
um ein erfülltes und beseeltes Leben zu
führen.

An diesem Wochenende wollen wir uns
von den alltäglichen Anforderungen,
Reizüberflutungen und Stressoren lösen,
um zum Wesentlichen – zu uns selbst –
zu finden. Hier haben wir Zeit für das,
was in unserem Alltag oft zu wenig Be-
achtung findet!

In einem nährenden und herzerfri-
schenden Feld können wir die Schlüssel
zum Glücklich-Sein, zur Freude und zu
einem guten Lebensgefühl aufspüren
und stärken.

15. - 17.11.2019
Gut Hübenthal/ Parimal
bei Kassel/ Göttingen
auf Spendenbasis



Sven Müller ist seit
1996 Leiter von Vision
der Freude mit Ausbil-
dungen in humanisti-
scher, systemischer,

schamanischer und körperorientierter The-
rapie. Seine Schwerpunkte liegen in einer
einfühlsamen und potentialorientierten
Begleitung, in der Atem-, Energie- und Tran-
cearbeit. Seit 1990 begleitet er Menschen in
ihrem Bewusstwerdungsprozess. Durch seine
Dynamik und sein tiefes Einfühlungsvermö-
gen schafft er ein intensives, meditatives und
rituelles Feld. Hier können wichtige Wand-
lungs- und Heilungsprozesse stattfinden und
die Initiation in ein stimmiges Leben wird
möglich.

Vision der Freude

Sven Müller, Hübenthal 4, 37218 Witzenhausen, Tel. 05542-503437
Vatika Jacob, Rehweg 1, CH - 2504 Biel
Info@Vision-der-Freude.de, www.Vision-der-Freude.de